

---

## AUSTRALIE

---

### **Annonce du budget fédéral 2022-23**

Ce budget est le dernier avant les prochaines élections fédérales prévues en mai 2022. Le budget s'articule autour de perspectives économiques positives : vigueur de l'économie, et en particulier du marché du travail, conjuguée à la hausse des prix des produits de base à court terme, a entraîné d'importantes révisions à la hausse des recettes fiscales et des réductions des allocations de chômage. Les mesures nouvelles sont orientées pour accompagner l'abaissement du coût de la vie. [Financial Review](#)

### **Imposition de droits de douane jusqu'à 35% sur les importations russes et biélorusses**

Le gouvernement Morrison a annoncé retirer à la Russie et à la Biélorussie le bénéfice de la clause de la nation la plus favorisée, ce qui permettra d'imposer des taux de douane supplémentaires par rapport aux autres pays jusqu'à 35%, en plus des droits existants. Cette mesure entrera en vigueur le 25 avril 2022. [ABC](#)

### **Croissance de la population dans les campagnes pendant la pandémie**

La population de l'Australie régionale a augmenté de +70 900 personnes en 2020-2021, contre une baisse de -26 000 pour les capitales, selon les chiffres publiés par le Bureau australien des statistiques (ABS). Il s'agit de la première fois depuis 1981 que la population régionale australienne a augmenté plus que les capitales. Le New South Wales (+26 800), Queensland (+24 100) et le Victoria (+15 700) sont les régions qui ont connu le plus d'arrivées. En revanche, Melbourne a diminué de 60 500 personnes et Sydney de 5 200. [ABS](#)

### **Création d'une Haute Commission de l'Australie aux Îles Salomon**

L'Australie créera une nouvelle Haute Commission dans les îles Salomon et fournira aux pays du Pacifique 325 M AUD supplémentaires pour répondre au COVID-19 dans le cadre de son renforcement du Pacifique. Le nouveau financement intervient au milieu des craintes d'un éventuel pacte de sécurité entre la Chine et les îles Salomon et des accusations que l'Australie a tourné le dos à ses voisins insulaires. [The Canberra Times](#)

### **La migration nette atteindra 235 000 par an d'ici 2025**

Les étudiants étrangers de retour et près de 200 000 migrants qualifiés par an devraient compenser la fuite des cerveaux nationaux avec la réouverture des frontières internationales. Cela devrait en partie apaiser les entreprises qui réclament de la main-d'œuvre importée et avertissent que le rebond de l'Australie après la pandémie sera entravé sans une augmentation des migrants qualifiés, en particulier dans des secteurs tels que l'agriculture, l'hôtellerie et la fabrication. [Financial Review](#)

---

## NOUVELLE - ZÉLANDE

---

### **Plus d'un tiers des entreprises agissent en réponse au changement climatique**

Au cours des deux dernières années, 35% des entreprises néo-zélandaises ont pris des mesures contre le changement climatique, selon une enquête de Stats NZ à laquelle ont participé plus de 7 000 entreprises basées en Nouvelle-Zélande comptant six employés ou plus. La réduction des déchets, le passage à des fournisseurs durables et l'augmentation de l'utilisation des technologies numériques font partie des changements apportés par les entreprises en réponse au changement climatique. [Stats NZ](#)

### **Les agriculteurs de Wairoa sont confrontés aux effets « dévastateurs » des pluies constantes**

Les agriculteurs de la ville de Wairoa, dans le Nord de la Nouvelle-Zélande, font face aux effets catastrophiques des pluies récentes : la région a reçu plus en deux mois plus que ses précipitations annuelles normales, le mois de mars ayant à lui seul atteint 650 millimètres.

Des glissements de terrain emportent les lignes électriques et bloquent les animaux, et certains agriculteurs perdent une bonne partie des terres productives. De nombreuses routes demeurent impraticables. [RNZ](#)

### **Air New Zealand en arrêt commercial, révèle une importante recapitalisation**

Les actionnaires d'Air New Zealand sont invités à verser 1,2 Mds NZD dans le cadre d'une recapitalisation géante de 2,2 Mds NZD pour consolider le bilan de la compagnie aérienne alors qu'elle traverse sa troisième année de pandémie. L'une des plus importantes augmentations de capital de l'histoire des entreprises néo-zélandaises. La compagnie aérienne prévoit d'utiliser l'argent pour rembourser son prêt à la Couronne et l'aider à se positionner face à la reprise des restrictions de voyage de Covid. [NZ Herald](#)

---

## PACIFIQUE

---

### **La Nouvelle-Zélande et les Fidji signent une nouvelle déclaration de partenariat**

La Nouvelle-Zélande et les Fidji ont signé le partenariat Duavata, une déclaration de partenariat élargie entre les deux pays. L'accord soutient des objectifs communs aux deux pays, notamment pour renforcer la résilience dans des domaines tels que le changement climatique, la sécurité et la reprise économique durable après la pandémie de la COVID-19.

[Beehive](#)

### **Nouvelle taxe en Polynésie-française**

A partir du 1er avril, une nouvelle taxe à la consommation de 1% sera prélevée en Polynésie française destinée à contribuer à réduire le déficit de l'organisme de protection sociale, CPS.

Le président Edouard Fritch a déclaré que le seul but de la taxe est de maintenir les avantages du CPS, tels que la couverture santé et les retraites. [RNZ News](#)